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PROCÈS-‐VERBAL	  03-‐2015/16	  
COMITÉ	  DE	  PARENTS	  DE	  LA	  COMMISSION	  SCOLAIRE	  DES	  HAUTES-‐RIVIÈRES	  

TENUE	  LE	  2	  	  DÉCEMBRE	  	  2015	  À	  19	  h	  15	  
 

Ouverture	   La	  troisième	  séance	  du	  comité	  de	  parents	  (CP)	  de	  la	  Commission	  scolaire	  des	  Hautes-‐Rivières	  (CSDHR),	  
tenue	  à	  la	  bibliothèque	  de	  la	  polyvalente	  Marcel	  Landry,	  365,	  avenue	  Landry,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu,	  
Québec	  J2X	  2P6,	  le	  2	  décembre	  2015	  et	  à	  laquelle	  sont	  présents	  :	  
	  

Présence	   Représentantes	  et	  représentants	  des	  établissements	  :	  
	  	  	  
École	  Aux-‐Quatre-‐Vents,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Nathalie	  Coutu;	   	   	  
École	  Bruno-‐Choquette,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Anne-‐Marie	  Noël;	   	   	  
École	  Crevier,	  Marieville	  :	  M.	  François	  Boulanger;	   	   	  
École	  de	  Richelieu,	  Richelieu	  :	  Mme	  Kim	  Vanier;	   	   	  
École	  des	  Prés-‐Verts,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Geneviève	  Gosselin;	   	   	  
École	  des	  Savanes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Saint-‐Luc)	  :	  Mme	  Caroline	  Leblanc;	   	   	  
École	  du	  Petit	  Clocher,	  Clarenceville	  :	  Mme	  Mélanie	  Martin;	   	   	  
École	  Frère-‐André,	  Mont-‐Saint-‐Grégoire	  :	  Mme	  Julie	  Robert;	   	   	  
École	  Hamel,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  Mme	  Annik	  Tomlinson;	   	   	  
École	  Marie-‐Rivier,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Pierre	  Hamelin;	   	   	  
École	  Micheline-‐Brodeur,	  Saint-‐Paul-‐d’Abbotsford	  :	  Mme	  Mylène	  Savard-‐Ménard;	   	   	  
École	  Napoléon-‐Bourassa,	  L’Acadie	  :	  Mme	  Julie	  Beaupré;	   	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Fatima,	  Marieville	  :	  M.	  Mathieu	  Halle;	   	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Lourdes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Yann	  Lapointe;	   	   	  
École	  Notre-‐Dame-‐de-‐Lourdes,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (Iberville)	  :	  Mme	  Sophie	  Bernier;	   	   	  
École	  Pointe-‐Olivier,	  Saint-‐Mathias	  :	  M.	  Patrick	  Dubois;	   	   	  
École	  Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  M.	  Pascal	  Charland;	   	   	  
École	  Saint-‐Alexandre,	  Saint-‐Alexandre	  :	  Mme	  Katherine	  Barry;	   	   	  
École	  Sainte-‐Anne,	  Sabrevois	  :	  Mme	  Nancy	  Lapointe;	  	   	   	  
École	  Saint-‐Gérard,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Olivier	  Demers-‐Payette;	   	   	  
École	  Saint-‐Joseph,	  Lacolle	  :	  Mme	  Fannie	  Lupien	  ;	   	   	  
École	  Saint-‐Vincent,	  Saint-‐Césaire	  :	  Mme	  Stéphanie	  Baillargeon;	   	   	  
École	  secondaire	  Joséphine-‐Dandurand,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Pierre	  Hamelin;	   	   	  
École	  secondaire	  Mgr-‐Euclide-‐Théberge,	  Marieville	  :	  M.	  Pascal	  Dansereau;	   	   	  
École	  secondaire	  Paul-‐Germain-‐Ostiguy,	  Saint-‐Césaire	  :	  Mme	  Ani	  Ménard;	   	   	  
Polyvalente	  Chanoine-‐Armand-‐Racicot,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Andrée	  Morissette;	   	   	  
Polyvalente	  Marcel-‐Landry,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  Mme	  Josée	  Hébert;	   	   	  
Représentant	  du	  CCSEHDAA	  :	  Mme	  Isabelle	  Dumas-‐Gaudreault;	   	   	  

	  

	  
Autre	  
présence	  

Mme	  Andrée	  Bouchard,	  Présidente	  du	  Conseil	  des	  commissaires;	  
 

École	  de	  Richelieu,	  Richelieu	  :	  Mme	  Josiane	  Moisan,	  substitut;	  
École	  Jeanne-‐Mance,	  Sainte-‐Angèle-‐de-‐Monnoir	  :	  Mme	  Véronique	  Paré,	  substitut;	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Nancy	  Villeneuve,	  substitut;	  
École	  Saint-‐Jacques,	  Saint-‐Jacques-‐le-‐Mineur	  :	  Mme	  Martine	  Lalonde,	  substitut;	  
Polyvalente	  Chanoine-‐Armand-‐Racicot,	  St-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Geneviève	  Gosselin,	  
substitut;	  
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Absences	  

 
École	  Alberte-‐Melançon,	  St-‐Paul	  de	  l’Île-‐aux-‐Noix	  :????????????????????????;	  
École	  Capitaine	  Luc-‐Fortin,	  Henryville	  et	  Saint-‐Sébastien	  :	  Mme	  Fanny	  Delisle;	  	  
École	  de	  Monnoir,	  Marieville	  :	  Mme	  Stéphanie-‐Emmanuelle	  Turgeon;	  
École	  du	  Pélican,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  (secteur	  Iberville)	  :	  M.	  Francis	  Gilbert;	  
École	  Jean	  XXIII,	  Ange-‐Gardien	  :	  ??????????????????????????;	  
École	  Jeanne-‐Mance,	  Sainte-‐Angèle-‐de-‐Monnoir	  :	  Mme	  Jasmine	  Ménard;	  
École	  Joseph-‐Amédée-‐Bélanger,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  ??????????????????;	  
École	  Marie-‐Derome,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  M.	  Yannick	  Grégoire;	  	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sacré-‐Cœur,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Amélie	  Toupin;	  
École	  Notre-‐Dame-‐du-‐Sourire,	  Sainte-‐Brigide	  :	  M.	  Gabriel	  Bruneau;	  	  
École	  Saint-‐Blaise,	  Saint-‐Blaise-‐sur-‐Richelieu	  :	  ????????????????;	  
École	  Saint-‐Eugène,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Marie-‐Claude	  St-‐Onge;	  
École	  Saint-‐Jacques,	  Saint-‐Jacques-‐le-‐Mineur	  :	  M.	  François	  Ledoux	  ;	  
École	  Saint-‐Lucien,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Karine	  Richard;	  
École	  Saint-‐Michel,	  :	  M.	  André	  Dalpé;	  
École	  secondaire	  Dr	  Alexis-‐Bouthillier,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Marie-‐Claude	  St-‐Onge;	  
École	  secondaire	  Marguerite-‐Bourgeois,	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  :	  Mme	  Véronique	  Gauthier;	  

 

	  
	  
	  
	  

1. PRÉSENCES	  ET	  OUVERTURE	  DE	  LA	  SÉANCE	  	  	  
	  
Le	  président,	  M.	  Patrick	  Dubois,	  procède	  à	  l’ouverture	  de	  l’assemblée	  à	  19	  h	  15	  .	  Il	  y	  a	  quorum	  avec	  	  
	  31	  établissements	  représentés	  sur	  une	  possibilité	  de	  45	  incluant	  la	  représentante	  CCSEHDAA.	  	  
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2. ADOPTION	  DE	  L’ORDRE	  DU	  JOUR	  (adoption)	  	  	  

Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Ani	  Ménard,	  

QUE	  l’ordre	  du	  jour	  soit	  adopté	  tel	  que	  déposé:	  	  

1 Présences	  et	  ouverture	  de	  la	  séance	  
2 Adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  (adoption)	  
3 Adoption	  et	  suivi	  du	  procès-‐verbal	  de	  la	  séance	  du	  4	  novembre	  2015	  (adoption)	  
4 Parole	  au	  public	  (10	  minutes)	  
5 Mot	  du	  président	  et	  correspondance	  
6 Règles	  de	  régie	  interne	  du	  comité	  de	  parents	  (adoption)	  
7 Moyens	  de	  pression	  et	  démarche	  du	  comité	  de	  parents	  (information)	  
8 Impacts	  des	  coupures	  dans	  nos	  écoles	  (consultation)	  
9 Projet	  de	  réforme	  de	  la	  gouvernance	  scolaire	  (information)	  

	  

PAUSE	  SPÉCIALE	  DE	  NOËL	  
10 Conférences	  (information)	  
11 Parole	  aux	  membres	  (information)	  
12 Rapport	  des	  parents	  commissaires	  (information)	  
13 Rapport	  des	  délégués	  au	  conseil	  général	  de	  la	  FCPQ	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
14 Rapport	  du	  représentant	  du	  comité	  consultatif	  des	  services	  EHDAA	  	  
15 Rapport	  du	  représentant	  du	  	  comité	  consultatif	  du	  transport	  scolaire	  
16 Rapport	  du	  	  trésorier	  
17 Fermeture	  de	  l’assemblée	  et	  date	  de	  la	  prochaine	  séance	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Adopté	  unanimement	  
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#31	  
2015/16	  

3. ADOPTION	  ET	  SUIVI	  DU	  PROCÈS-‐VERBAL	  DE	  LA	  SÉANCE	  DU	  4	  NOVEMBRE	  2015	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  M.	  Pascal	  Charland,	  

QUE	  le	  procès-‐verbal	  de	  la	  réunion	  du	  4	  novembre	  2015	  soit	  adopté	  avec	  les	  modifications	  suivantes	  :	  

	  

Présence	  de	  M.	  Pascal	  Charland	  à	  modifier.	  

Point	  9	  :	  ajouter	  :	  il	  est	  aussi	  proposé	  que	  des	  sous-‐comités	  soient	  ajoutés	  pour	  augmenter	  la	  
participation	  des	  parents	  à	  l’AGA.	  

Adopté	  unanimement	  
	  
Suivis	  :	  

! Contribution	  volontaire	  :	  un	  document	  a	  été	  envoyé	  concernant	  les	  frais	  aux	  parents	  
! Journées	  de	  grève	  :	  elles	  ne	  seront	  pas	  reprises	  

	  
	  
	  

4. 	  PAROLE	  AU	  PUBLIC	  (10	  MINUTES)	  
	  
Mme	  Bouchard	  nous	  souhaite	  de	  belles	   fêtes.	  Elle	  a	  espoir	  qu’il	  y	  ait	  un	  règlement	  des	  négociations	  
bientôt.	  Le	  projet	  de	   loi	  devrait	  être	  déposé	  vendredi	  et	   il	  devrait	  toucher	   les	  éléments	  suivants	  :	   les	  
taxes	   scolaires,	   les	   fusions,	   la	   décentralisation	  des	   pouvoirs	   et	   la	   gouvernance.	   Elle	   nous	  mentionne	  
que	  la	  FCPQ	  ne	  se	  positionnera	  pas	  nécessairement	  pour	  la	  démocratie	  scolaire.	  
	  

	  
	  
	  
	  

5. 	  MOT	  DU	  PRÉSIDENT	  ET	  CORRESPONDANCE	  
	  
M.	  Patrick	  Dubois	  nous	  mentionne	  ce	  qu’il	  a	  reçu	  comme	  correspondance	  :	  

• Lettre	  réponse	  du	  ministre	  sur	  la	  dénonciation	  des	  coupures	  par	  le	  CP	  
• Communiqué	  de	  presse	  sur	  les	  compressions	  en	  éducation	  de	  la	  FCPQ	  
• Concours	  sur	  les	  projets	  prodigieux	  
• Lettre	  réponse	  du	  syndicat	  à	  la	  lettre	  du	  CP	  concernant	  le	  report	  des	  résultats	  du	  bulletin	  
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6. RÈGLES	  DE	  RÉGIE	  INTERNE	  DU	  COMITÉ	  DE	  PARENTS	  (ADOPTION)	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  M.	  Olivier	  Demers	  Payette,	  
QUE	  les	  frais	  de	  gardiennage	  soient	  augmentés	  à	  7$/heure	  
On	  passe	  au	  vote	  :	  25	  pours	  –	  2	  abstentions	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Julie	  Robert	  
QUE	  les	  frais	  de	  gardiennage	  soient	  payés	  selon	  le	  montant	  réel.	  
On	  passe	  au	  vote	  :	  2	  pours	  -‐	  22	  contres	  –	  3	  abstentions	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Martine	  Lalonde,	  
QUE	  les	  règles	  de	  régie	  interne	  du	  comité	  de	  parents	  soient	  adoptées	  avec	  la	  modification	  au	  point	  
9.3	  :	  frais	  de	  garde	  de	  5	  à	  7$	  /	  heures	  

Adopté	  unanimement	  
	  
	  



COMITÉ DE PARENTS DE LA  PROCÈS-VERBAL 03-2015/16 
COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

4/6 

	   7. MOYEN	  DE	  PRESSION	  ET	  DÉMARCHE	  DU	  COMITÉ	  DE	  PARENTS	  (INFORMATION)	  
	  
Concernant	  le	  report	  des	  bulletins	  comme	  moyen	  de	  pression,	  le	  CP	  a	  envoyé	  une	  lettre	  de	  
dénonciation	  pour	  ce	  moyen	  de	  pression	  étant	  donné	  l’impact	  que	  cela	  a	  eu	  sur	  les	  enfants	  et	  les	  
parents.	  
	  
M.	  Patrick	  Dubois	  valide	  auprès	  des	  membres	  la	  légitimité	  du	  comité	  exécutif	  d’agir	  au	  nom	  du	  CP	  
lorsque	  la	  démarche	  doit	  être	  dans	  un	  délai	  très	  court.	  
	  
Mme	  Morissette	  mentionne	  qu’il	  serait	  à	  propos	  de	  mentionner,	  lors	  de	  la	  rencontre	  où	  a	  lieu	  la	  
nomination	  de	  l’exécutif,	  que	  celui-‐ci	  pourrait	  agir	  de	  la	  sorte,	  si	  la	  situation	  se	  présente.	  
	  
Il	  y	  a	  une	  discussion	  concernant	  la	  remise	  des	  bulletins	  du	  primaire	  et	  du	  secondaire,	  les	  différences	  
qui	  se	  produisent	  entre	  les	  deux.	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  

8. IMPACTS	  DES	  COUPURES	  DANS	  NOS	  ÉCOLES	  (CONSULTATION)	  
	  
Petit-‐Clocher	  :	  volet	  plein-‐air,	  aide	  aux	  devoirs,	  1	  seul	  TES	  au	  lieu	  de	  2	  
Sacré-‐Cœur	  (Iberville)	  :	  option	  musique	  et	  sport,	  aide	  aux	  devoirs,	  moins	  de	  TES	  
Napoléon	  Bourrassa	  :	  option	  sport,	  aide	  aux	  devoirs,	  secrétaire	  non	  remplacée	  
Bruno-‐Choquette	  :	  orthopédagogue	  perd	  une	  journée,	  	  
Mgr	  Euclide	  Théberge	  :	  personnel	  de	  soutien,	  conciergerie,	  plus	  d’élèves	  TSA	  mais	  pas	  plus	  de	  services	  
Saint-‐Joseph	  :	  programme	  d’anglais,	  direction	  
Chanoine-‐Armand-‐Racicot	  :	  non-‐remplacement,	  moins	  de	  soutien	  et	  de	  service,	  audiovisuel,	  groupe	  
d’appui,	  classe	  spécialisée,	  chien	  renifleur,	  perte	  des	  cotes	  d’élève	  
Saint-‐Alexandre	  :	  aide	  aux	  devoirs,	  orthopédagogie,	  psychologie	  
Saint-‐Vincent	  :	  peu	  d’impact	  
PML	  :	  augmentation	  du	  coût	  du	  parascolaire	  
NDL	  (Iberville)	  :	  augmentation	  du	  coût	  du	  service	  de	  garde	  
Pointe-‐Olivier	  :	  aide	  aux	  devoirs	  avec	  les	  dons	  de	  la	  communauté,	  anglais	  intensif	  annulé	  
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9. PROJET	  DE	  RÉFORME	  DE	  LA	  GOUVERNANCE	  SCOLAIRE	  (INFORMATION)	  
	  
Comme	  le	  projet	  de	  loi	  devrait	  nous	  être	  acheminé	  vendredi	  le	  4	  décembre	  et	  que	  nous	  avons	  très	  peu	  
d’information	  	  
	  
Il	  est	  proposé	  par	  M.	  Patrick	  Dubois,	  
QU’UN	  comité	  de	  travail	  soit	  mis	  en	  place	  pour	  faire	  une	  première	  analyse	  du	  projet	  de	  loi	  avant	  notre	  
rencontre	  du	  13	  janvier	  pour	  pouvoir	  réagir	  le	  plus	  rapidement	  possible	  par	  la	  suite.	  
	  

Adopté	  unanimement	  
	  

Olivier	  Demers	  Payette,	  Mathieu	  Hallé,	  François	  Boulanger	  et	  Josée	  Hébert	  se	  portent	  volontaires.	  
	  
Olivier	  Demers	  Payette	  nous	  présente	  la	  synthèse	  qu’il	  a	  faite	  concernant	  la	  gouvernance	  scolaire	  et	  le	  
projet	  de	  réforme.	  Document	  :	  Agir	  pour	  renforcer	  la	  démocratie	  scolaire	  du	  conseil	  supérieur	  de	  
l’éducation	  
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	   PAUSE	  SPÉCIALE	  DE	  NOËL	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

10. CONFÉRENCES	  (INFORMATION)	  
	  	  

M.	  Patrick	  Dubois	  remercie	  Josée	  Hébert	  pour	  son	  implication	  et	  son	  travail	  pour	  les	  conférences.	  

Choix	  de	  conférence	  de	  Paule	  Lévesque	  :	  La	  réussite	  éducative	  

Choix	  de	  conférence	  pour	  Nancy	  Doyon	  :	  La	  discipline	  c’est	  plus	  que	  des	  punitions	  

	  

Voici	  les	  conférences	  à	  venir	  :	  

Étienne	  Boulay	  –	  25	  janvier	  2016	  

Paule	  Lévesque	  –	  16	  mars	  2016	  :	  	  

Richard	  Robillard	  –	  11	  avril	  2016	  :	  le	  lien	  d’attachement,	  comprendre	  la	  maturité	  affective,	  stress	  et	  
anxiété	  

Nancy	  Doyon	  –	  19	  octobre	  2016	  

	  

	   À	  22h00	  Yann	  Lapointe	  demande	  une	  prolongation	  

	  
	  
	  
	  
	  

11. PAROLE	  AUX	  MEMBRES	  (INFORMATION)	  
	  
Fannie	  Lupien	  :	  projet	  :	  «	  Le	  chef	  c’est	  toi	  »	  
François	  Boulanger	  :	  demande	  d’inscrire	  les	  postes	  de	  l’exécutif	  sur	  les	  cartons	  
Patrick	  Dubois	  :	  les	  écoles	  Saint-‐Joseph	  et	  Jeanne-‐Mance	  seront	  parrainées	  par	  l’équipe	  du	  1000km	  du	  
grand	  défi	  Pierre	  Lavoie	  et	  pour	  l’événement	  La	  Boucle	  :	  Saint-‐Jean-‐sur-‐Richelieu	  sera	  la	  ville	  hôte.	  
	  

	  
	  
	  
	  

12. RAPPORT	  DES	  PARENTS	  COMMISSAIRES	  (INFORMATION)	  
	  
Voici	  les	  points	  traités	  lors	  de	  la	  réunion	  du	  17	  novembre	  2015	  :	  

• formation	  pour	  la	  conciergerie	  
• visite	  de	  M.	  Bruno	  Lafrance	  qui	  déposera	  	  son	  projet	  d’école	  alternative	  publique	  sous	  peu	  
• dépôt	  de	  la	  lettre	  de	  dénonciation	  du	  retard	  du	  bulletin	  
• mandat	  donné	  aux	  directeurs	  de	  service	  pour	  un	  calendrier	  scolaire	  avec	  semaine	  de	  relâche	  

	  
	  
	  
	  
	  

13. RAPPORT	  DES	  DÉLÉGUÉS	  AU	  CONSEIL	  GÉNÉRAL	  DE	  LA	  FCPQ	  (INFORMATION)	  
	  
La	  première	  réunion	  a	  eu	  lieu	  les	  27-‐28	  novembre.	  
	  
Le	  congrès	  2016	  :	  L’école	  publique,	  une	  œuvre	  collective.	  Ensemble	  on	  s’implique!	  
C’est	  le	  40e	  congrès	  de	  la	  FCPQ	  et	  il	  aura	  lieu	  les	  3	  et	  4	  juin	  2016.	  
	  
Le	  sujet	  principal	  a	  été	  les	  cours	  d’éducation	  à	  la	  	  sexualité.	  Nous	  nous	  sommes	  prononcés	  sur	  ce	  qui	  
nous	  a	  été	  présenté	  comme	  projet	  pour	  les	  cours	  d’éducation	  à	  la	  sexualité.	  Nous	  avons	  aussi	  discuté	  
du	  projet	  de	  loi	  qui	  s’en	  vient	  sous	  peu,	  de	  la	  façon	  de	  le	  travailler	  avec	  nos	  différentes	  instances.	  
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14. 	  RAPPORT	  DU	  REPRÉSENTANT	  DU	  COMITÉ	  CONSULTATIF	  DES	  SERVICES	  EHDAA	  (INFORMATION)	  
	  
Mme	  Rousseau	  a	  présenté	  le	  modèle	  de	  service	  en	  adaptation	  scolaire.	  

	  
	  
	  
	  

15. 	  RAPPORT	  DU	  REPRÉSENTANT	  DU	  COMITÉ	  CONSULTATIF	  DU	  TRANSPORT	  SCOLAIRE	  
(INFORMATION)	  

	  
Il	  y	  a	  eu	  une	  réunion	  extraordinaire	  pour	  deux	  zones	  dangereuses	  :	  

• Bruno-‐Choquette	  :	  dossier	  à	  suivre	  
• Du	  Petit-‐Clocher	  :	  a	  été	  nommée	  zone	  dangereuse	  

	  
	  
	  
	  

16. 	  RAPPORT	  DU	  TRÉSORIER	  (INFORMATION)	  
	  
Le	  rapport	  des	  dépenses	  en	  date	  du	  30	  novembre	  :	  

Dépense	  de	  Stéphane	  Paradis	  1428$	  
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17. 	  FERMETURE	  DE	  L’ASSEMBLÉE	  ET	  DATE	  DE	  LA	  PROCHAINE	  SÉANCE	  (ADOPTION)	  

À	  22h20,	  il	  est	  proposé	  par	  Mme	  Geneviève	  Gosselin,	  

QUE	  la	  séance	  du	  comité	  soit	  fermée.	  La	  prochaine	  rencontre	  aura	  lieu,	  le	  mercredi	  13	  janvier	  2016	  à	  
19	  h	  15	  à	  la	  bibliothèque	  de	  la	  polyvalente	  Marcel-‐Landry,	  située	  aux	  365	  avenue	  Landry,	  St-‐Jean-‐sur-‐
Richelieu,	  Qc,	  J2X	  2P6.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Adopté	  unanimement	  
 
 
_________________________________    _________________________ 
Secrétaire,	  Mme	  Geneviève	  Gosselin	   	   	   	   Président,	  M.	  Patrick	  Dubois	  


